



# そのベマンスリータイムス



## 県立紀伊コスモス支援学校園部分校



9月に入り、台風12号に続き15号が紀伊半島を通過し、和歌山県にも甚大な被害もたらされました。特に県南部は土砂災害等で多数の方がお亡くなりになる他、現在も避難生活を余儀なくされている方が多く、本校といたしましても少しでも支援ができるように努力しております。また、東北の震災を受けて「防災」意識が強まりましたが、今回の被災で改めて緊急な対応の必要性を実感しました。これまで本校で取り組んできた防災教育並びに防災対策をさらに強化し、保護者の皆様方や地域の方々とともに、地域で「安心・安全な学校」を目指したいと考えます。

### 鳴滝小学校との交流



6月のジョイント集会に続き、鳴滝小4年生との交流を行いました。もうすっかり顔なじみになった子どもたちは鳴滝小学校のお友だちのリードで、とても仲良く明るく笑顔いっぱいの交流になりました。準備してくれた4年生のみなさん、どうもありがとう！



また、今回は両校の作品交流会も行い、お互いに夏休みや図工の時間に作った作品を発表し合いました。同じ地域の子もたちと自然な形で交流しあえることはすばらしいことだと考えています



### おはなしのくに（絵本の読み聞かせ会）にゲストティーチャー来校！

「そのべ地域共育コミュニティー」の一環として、毎月2回、児童生徒を対象に絵本の読み聞かせ会を行っています。本校職員が読み手となる他、地域からゲストティーチャーをお招きし、毎回子どもたちは楽しみに待っています。今月は、宮脇書店（広瀬店）西田社長にお越しいただき、社長選りすぐりの絵本を数冊お読みいただきました。子どもたちは興味津々に見入っていました。10月以降も読み手を切に募集しております。ご協力をお願いします。



### 園部分校第13回運動会にむけて

運動会の季節が近づいて参りました。この時季、例年なら練習も佳境に入り、子どもたちも教員も「当日を楽しみに待つ」頃ですが、今年は、台風12号、15号、そしてそれに伴う雨の日が多く、予行の前日に初めて運動場で練習した！という種目もありました。担任は練習不足で不安もありますが、子どもたちは元気いっぱい、たくましい彼らです。



近隣の皆様方には、マイクの音、音楽等でご迷惑をおかけしておりますが、ご理解の上、よろしくお願いいたします。



去る9月16日（金）に第2回給食試食会を実施しました。15名のお申込をいただき、日頃子どもたちが食している「給食」を試食していただきました。メニューは、ターメリックライスにドライカレー、キャベツとわかめのサラダにデザートがカルピス寒天でした。ターメリックは、肝臓によいと最近とりあげられているウコンが原料だそうです。「食」はとっても楽しい活動の反面、摂食機能、偏食、アレルギー等、食べることが苦手な子どもにとってはしんどい時間であり保護者の方々は、ずっとご苦労されてきたことと存じます。言うまでも「食べる」ことは「生きる糧」だと思います。今後も、ご家庭と連携し、「楽しく、食べる」ことを第一に取り組んで参りたいと考えます。



### 10月の予定

- 1日（土）運動会 雨天時（2日（日））
- 5日（水）～12日（水） 体験入学
- 15日（土）いきいき交流教室（秋のコンサート）
- 20日（木）～21日（金） 小学部（高） 宿泊学習
- 26日（水）～28日（金） 中学部3年生 修学旅行

